
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ９   ９番 議 員    重 松 一 徳 

質問事項１ 小学校の校区見直しについて 

質問の要旨 

若基小学校の児童数減少により、複数学級が組めない中、来年度に向

けて各学年２学級にできるように、早く着手する考えが３月議会で示

された。また、基山小学校の教室不足も対策を講じなければならない。

それに伴い、総合教育会議や教育委員会で議論されている。 

校区見直しを行う目的、手法及び今後の対応等について質す。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 基山小学校、若基小学校の児童数による教育の問

題点及び校区を見直す目的は何か 

 

(２) 若基小学校の各学年を複数学級にするためには、

児童数が何名増えなければならないか示せ 

 

(３) 具体的にどのような見直しを考えているのか 

 

(４) 基山町立学校通学区域審議会では、具体的に何を

審議するのか 

 

(５) 保護者・ＰＴＡの中から見直しを求める声がある

のか 

 

(６) 来年度から実施する方向なのか、考えを示せ 
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